

section SUD solidaires Amazon AMZL



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Amazon DWP1 AMZL sud – Bouc-Bel-Air, le 23 avril 2025

APPEL AU DÉBRAYAGE : MANAGEMENT TOXIQUE ET DANGEREUX SUR LE SITE DE DWP1, NAO DE MISÈRE, PARTICIPATION AU RABAIS, CHANGEMENT DES HORAIRES IMPOSÉ, SACS AU PREMIER NIVEAU DANS LES ALLÉES ET POIDS DES SACS LOURDS LORS DU PICKING DES ROUTES.

Depuis plusieurs mois, la direction fait le choix de la rentabilité au détriment de la santé, la sécurité et du bien-être de ses salarié-e-s.

Ce que nous vivons au quotidien :

- Un management autoritaire et oppressant, basé sur le flicage, des convocations en entretien disciplinaire farfelues sur le site d'Amazon DWP1 Bouc-Bel-Air, favoritisme, augmentation exponentielle des arrêts maladie et des accidents du travail à cause d'une direction qui ne communique qu'avec « le bâton ». C'est inacceptable.
- Des horaires de nuit modifiés unilatéralement, aggravant fatigue, stress, troubles du sommeil et déséquilibres familiaux.
- Des augmentations de salaires ridicules, loin des bénéfices records de l'entreprise

Nous disons STOP !

Notre santé n'est pas négociable. Notre travail mérite considération et respect. C'est pourquoi nous exigeons :

- La fin des méthodes managériales toxiques et du climat de peur permanent à DWP1.
- Le retrait immédiat des nouveaux horaires de nuit.
- Une augmentation générale des salaires, digne et immédiate.

Nous appelons l'ensemble des salarié-e-s à un débrayage massif les 22 et 23 avril 2025 pour exiger des conditions de travail justes, humaines et respectueuses : **LE JUSTE RETOUR.**

Notre nombre, notre force.

Amazon SUD Solidaires

Contact presse : Steeve Ndong Nze (DSC SUD Solidaires) / 0611234810